

HORAIRES DES MESSES :

Saint Laurent : dimanche à 9h30

Sainte Bernadette : samedi à 18h30, dimanche à 11h et à 18h30

En semaine à Ste Bernadette : mardi et jeudi à 8h ; vendredi à 18h30

ADORATION :

Adoration continue à Saint Laurent : <https://adorationcontinueannecy.fr/#chapelle>

Adoration à Sainte Bernadette : du lundi au vendredi de 17h30 à 18h30

Chapelet : tous les mercredis à 14h30 à Sainte Bernadette

Renouveau charismatique : chaque lundi de 15h30 à 16h30 à Saint Laurent



Paroisse le
Christ Ressuscité
entre lac et colline
Diocèse d'Annecy

Dimanche 8 février 2026
5° dimanche du temps ordinaire
Année A

Vous êtes la lumière du monde » (Mt 5, 13-16)

En ce dimanche de la santé où nous sommes invités à prier pour les malades et les acteurs du monde de la santé, Jésus nous invite à être au cœur du monde, ce que nous sommes devenus par notre baptême : sel de la terre et lumière du monde. Ces deux images qu'emploie Jésus disent, entre effacement et exposition, l'être au monde équilibré du chrétien.

En effet le sel aux usages multiples dans notre vie ordinaire et dans la liturgie n'existe pas pour lui-même. Pour donner de la saveur ou conserver les aliments, il doit se mélanger, disparaître, se dissoudre. La lumière ne s'admire pas : elle éclaire, révèle, et montre le chemin. C'est l'image de notre mission individuelle et communautaire dans la société. Nous ne sommes pas là pour faire "bloc" ou nous isoler, mais pour nous mêler aux réalités humaines (travail, famille, cité, périphéries existentielles) et y apporter le goût de l'Évangile.

Il s'agit pour nous de mieux nous enraciner dans le Christ et son Évangile pour mieux en porter le témoignage par une charité audacieuse qui redonne goût aux vies les plus fragiles.

Le Christ nous confie une mission exigeante : être là où nous devons être ; « *sortir de notre propre confort et avoir le courage d'atteindre tous les marginaux qui ont besoin de la lumière de l'Evangile* » (EG, 20). Non pour notre propre gloire, mais pour que nos vies, par des actes concrets de bonté, deviennent des signes transparents qui orientent les regards vers leur Source.

Père David AHOSSINOU, osfs

INTENTIONS DES MESSES DU 7 AU 13 FEVRIER 2026

Samedi 7 février 18h30 à Ste Bernadette

*Isabelle VIALLE – François, Emma, Guy MASSON et familles – Gabriel MAGNIN
Alice et Louis BEAUD – Marcelle BOURGEOIS et Jacqueline et Henri CONTESSE
Henri et Gilberte DELACHENAL – Marie-José BEAUD et famille*

Dimanche 8 février 9h30 à St Laurent

*Nathalie TRAVERT – Familles CROSET-BOLLARD – Bernard PERROUX
Marie-Louise POMMIER – Marie-Thérèse GIRARD – Bernard LAVOREL
Marie-Sophie BAZIN – Françoise ROUILLARD – Denise REBESCO
Danielle BOUTHÉMY – Marcel LACHENAL – Simonne TERRIER – René ASTIER
Hélène DAGAND – En remerciement pour une grâce reçue*

11h à Ste Bernadette

*Lucienne et Jean-François, Georges FAVRE-FÉLIX et défunts de la famille
Suzanne et Marius PARIS – Marja et Marijan VRHOVAC – Danielle WABINSKI
MARIN-LAMELLET Argentine et Fernand Jean-Louis – Jeanne PICOLLET
Marie-Pierre BUSSAT et son papa – Jean BOZZETTO et parents – Monique MARIN
Jean DUFOUR – Suzanne FORAIN – Huguette MONGELLAZ*

18h30 à Ste Bernadette

Défunts de la paroisse

Mardi 10 février

Franck EHRISMANN

Jeudi 12 février

Défunts de la paroisse

Vendredi 13 février

18h30 à Ste Bernadette

Messe pour la paix

Paroisse Le Christ Ressuscité entre lac et colline
39, avenue d'Albigny - 74000 ANNECY ; www.pcr74.fr

Accueil paroissial :

A Saint Laurent (04 50 23 00 93) : samedi de 9h à 11h.

A Sainte Bernadette (04 50 23 02 45) : en été, mardi, jeudi et samedi de 9h à 11h.

Père Michel TOURNADE : 06 86 89 65 44 – Père David AHOSSINOU : 07 44 20 70 83

EAP : pour contacter l'équipe d'animation pastorale : eap@pcr74.fr

BAPTÊMES

À St Laurent

Samedi 14 février à 11h : Émile BERTHOD

Dimanche 15 février à 15h : Joséphine de CHAULIAC

À Ste Bernadette

Dimanche 8 février à 12h : Léonie FICCA

MARIAGES

À St Laurent

Samedi 7 février à 14h : Thibault CHIRINIAN et Julie DEGRAMONT

Pour les baptêmes et les mariages, une permanence uniquement téléphonique a lieu tous les lundis au 04 50 23 02 45 de 8h30 à 12h et de 14h30 à 17h pour renseignements et suivi des dossiers.

SÉPULTURES

À St Laurent, nous avons célébré l'à Dieu de

Hélène DAGAND, 98 ans, 1 Rue des Pinsons, vendredi 6 février

À Ste Bernadette, nous avons célébré l'à Dieu de

Jean DUFOUR, 71 ans, Chemin du Vire Moulin, lundi 2 février

Suzanne FORAIN, 97 ans, 35 Rue Centrale, mardi 3 février

Huguette MONGELLAZ, 97 ans, 31 Avenue des Carrés, mercredi 4 février

Nous assurons les familles de notre sympathie et de nos prières

LA SALLE DU PREMIER PAS vous accueille à Sainte Bernadette avant et après les messes. Vos intentions de prière déposées seront portées au moment de l'offertoire à la messe de 11h.

Vous pourrez y trouver, notamment, le livre du mois « *Le château de ma mère* », de Marcel Pagnol, en poche (7,90 €).

LES OUVRIERS DE LA PAROLE prendront un peu de repos du dimanche 08 au dimanche 22 inclus.

LE CAFÉ DU CURÉ se mettra en pause dimanche soir 08 février, et rouvrira le mardi 24.

VENDREDI ENSEMBLE : échanges, détente, jeux, goûter, prochaine rencontre le **13 février**, de 14h30 à 17h, salle Jean Paul II.

ATELIER PAROISSIAL vendredi 13 février de 14h30 à 17h, salle Jean XXIII.

DIMANCHE DE LA SANTÉ 08 FÉVRIER

Communiqué du diocèse

Les communautés chrétiennes sont invitées à prier pour toutes les personnes fragilisées par la maladie, l'âge ou le handicap, mais aussi pour toutes les personnes qui les accompagnent.

Cette année, nous ne pouvons pas célébrer le dimanche de la santé en ignorant les discussions sur un projet de loi sur la fin de vie.

Lettre de notre évêque, Mgr Le Saux.

On ne prend pas soin de la vie en donnant la mort.

C'est le titre du texte publié par les évêques de France en janvier sur le sujet de la fin de vie. En communion avec l'ensemble des évêques de France, je souhaite revenir sur quelques éléments afin d'éclairer nos consciences.

Le Sénat et l'Assemblée Nationale continuent d'examiner une proposition de loi instituant un « droit à l'aide à mourir ». Ce débat engage notre société dans ce qu'elle a de plus intime et de plus grave. Oui, le moment est grave, et il est toujours grave, chaque fois que, dans notre histoire humaine, quelqu'un s'approche de la mort.

« Depuis plus de 25 ans, la France a fait un choix singulier et précieux : refuser à la fois l'acharnement déraisonnable et la mort provoquée, en affirmant à la fois le droit de ne pas souffrir et le devoir d'accompagner la vie jusqu'au bout. »

Une autre loi instituant un droit à l'aide à mourir franchirait un seuil irréversible pour notre société, en détournant les mots liberté, fraternité et dignité de leur sens.

La véritable liberté ne peut s'envisager en dehors de sa dimension relationnelle, « nous sommes interdépendants et les choix des uns engagent les autres ».

La véritable fraternité « ne consiste pas à hâter la mort de ceux qui souffrent ou à forcer des soignants à la provoquer, mais au contraire, à ne jamais abandonner celles et ceux qui vivent ces moments si difficiles et douloureux ».

La véritable dignité d'une personne humaine est inaliénable et ne varie pas selon son état de santé, son autonomie ou son utilité. Nous sommes tous créés à l'image de Dieu.

Nous comptons sur la décision personnelle et courageuse de nos élus nationaux.

Nous comptons aussi sur l'engagement de tous :

- Les soignants et les proches des personnes en fin de vie,
- Mais aussi nous tous : prions afin d'éclairer notre conscience,
- Et prions aussi pour aider toutes les personnes aux portes de la mort. Qu'elles puissent se sentir mystérieusement soutenues par notre prière.

Nous croyons qu'une société grandit, non pas lorsqu'elle propose la mort comme solution, mais bien lorsqu'elle se mobilise pour accompagner la fragilité et protéger la vie jusqu'au bout. Le chemin est exigeant, certes, mais c'est le seul qui soit véritablement digne et fraternel.

Mgr Yves LE SAUX, Evêque d'Annecy